

1979 en images — Quelques événements de la scène canadienne



22 -GOV. - AGENCIES  
 23 - - HEALTH  
 24 - - TOURISM  
 25 -CRC IMAGE COMM  
 26 -TEST PATTERN  
 27 -NTSC FORMAT  
 28 -PAL FORMAT  
 29 -TELETEXT  
 30 -VIEWDATA  
 31 -CABLEVISION  
 32 -GRAPHICS  
 33 -MESSAGE  
 100 -STOP

En mai, M. Joe Clark (photo du centre) devenait le plus jeune premier ministre du Canada à la suite d'élections qui portaient le Parti conservateur au pouvoir après 16 ans dans l'Opposition. En 1979 (dans le sens des aiguilles d'une montre) M. Pierre Elliott Trudeau annonçait, en novembre, sa démission du poste de chef du Parti libéral du Canada — Mlle Flora MacDonald devenait la première femme, au Canada, à accéder au poste de secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures — Un skieur de Calgary, Ken Read, remportait la coupe du monde de descente de ski alpin — M. John Diefenbaker, premier ministre de 1957 à 1963, décédait le 16 août — Le chef d'état-major des Forces armées canadiennes, l'amiral Robert Falls, était nommé président du Comité militaire de l'OTAN — En octobre avait lieu,

la Baie James (Québec), l'inauguration de la plus grande centrale d'Amérique du Nord — Au mois de février, le premier ministre de France, M. Raymond Barre, effectuait une visite officielle au Canada au cours de laquelle il reçut un doctorat honorifique de l'Université d'Ottawa — Télidon, succès du système de télévision interactive — De nombreuses manifestations ont marqué l'Année internationale de l'enfant — Le vingt-deuxième gouverneur général, M. Edward Schreyer, prenait officiellement ses fonctions le 23 janvier — La dernière éclipse de siècle en Amérique du Nord a attiré de nombreux spécialistes à Brandon (Manitoba) le 26 février — En septembre avait lieu le lancement d'un service de télédiffusion directe par satellite à l'intention des personnes vivant dans des régions éloignées.